



León, 10 de febrero de 2014

El PSOE denuncia que la gestión municipal se limita a recaudar de los ciudadanos

- **Diez denuncia los concursos de la grúa y el foto-rojo en contraste con la nula inversión en obras**
- **“El alcalde castiga a todos los ciudadanos a pagar la gestión de 30 años del PP”, destaca el portavoz socialista**

El portavoz socialista del Ayuntamiento de León, José Antonio Diez, destaca que las licitaciones más importantes que este año va a realizar el Ayuntamiento están únicamente encaminadas a recaudar de los ciudadanos y en este sentido pone como ejemplo los contratos, a punto de adjudicar, para la gestión de la grúa municipal y para la instalación de nuevos foto-rojo en las calles de León.

“No existe una gestión para los ciudadanos sino todo lo contrario. Parece que Emilio Gutiérrez sólo pretende sacar de los leoneses los fondos necesarios para hacer frente a su escasa capacidad de gestión”, apunta José Antonio Diez que critica que mientras reduce servicios y encarece tasas por los que se mantienen el alcalde alardea de “extraordinarios” resultados económicos.

“Si no fuera porque son los ciudadanos los que han de sufrir estos excelentes resultados económicos, que hipotecan León y reducen servicios, sería como para reír de lo alejado de la realidad que está el alcalde de León, que debe vivir en una burbuja de optimismo ajeno a la realidad de una ciudad con 13.000 parados y 3.000 vecinos menos”, critica Diez.

El portavoz del PSOE subraya que los concursos ahora en marcha para licitaciones desde el Ayuntamiento confirman que no existe, desde luego, un compromiso de prestar servicios, “se trata de recaudar sea como sea”. En este momento, están a punto de adjudicarse el contrato de gestión de la grúa municipal así como la instalación de nuevos foto-rojo -que producirá más



beneficio a la empresa con el incremento de las multas que se impongan- e, incluso, el servicio de venta de entradas del Auditorio que de nuevo incrementa el precio que han de pagar los ciudadanos para aportar un mayor beneficio empresarial.

“El alcalde está gestionando de espaldas a las necesidades de los ciudadanos desde que tomó posesión. Hemos denunciado desde hace dos años y medio que no hay ninguna política para crear empleo o prestar más y mejores servicios. Se trata de recaudar y hacer pagar a los leoneses su nefasta gestión y, por supuesto, la heredada de más de 30 años de gobiernos del PP en los que se han repetido estas máximas”, recalca el responsable del PSOE.